
EMENTA:  REQUER  À  PREFEITURA  INFORMAÇÕES  E

PROVIDÊNCIAS  REFERENTE  A

"SUSTENTABILIDADE  ENERGÉTICA  PÚBLICA"  -

MERCADO  LIVRE  DE  ENERGIA  ELÉTRICA,

CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que desde 2017 o mandato vem sugerindo à

Prefeitura alternativas de sustentabilidade -  economia nas contas públicas de energia

elétrica a partir do uso do Mercado Livre de Energia Elétrica e/ou Usinas Solares e/ou

Energia Renovável. Vide abaixo a matéria da reunião:



 

 CONSIDERANDO que  nessa  reunião  em  questão,  o

superintendente  do  órgão  explicou  que  a  única  coisa  que  impedia  a  participação  do

SAERP (na época DAERP) nessa modalidade seria a falta de caixa para participar dos

leilões.

 

CONSIDERANDO que na época foi dito que o processo estava

em andamento e que no prazo de dois  meses já será possível  a  realização de uma

análise mais detalhada sobre o tema.

CONSIDERANDO que já se passou um tempo considerável e

ações  relacionadas  ao  tema  abordado  ainda  não  foram  aplicadas  no  município.



SOLICITAMOS à  Prefeitura  estudos  e  propostas  efetivas  para  a  sustentabilidade  e

economia nas contas públicas de energia elétrica a partir do uso do Mercado Livre de

Energia Elétrica e/ou Usinas Solares e/ou Energia Renovável.

DESTACAMOS que  é  possível  a  comercialização  de  fontes

renováveis  no  mercado  livre,  ou  seja,  o  município  pode  contribuir  para  a  resiliência

climática e  a Agenda 2030,  inclusive apresentada pela Prefeitura através do relatório

ESG. Vide abaixo algumas materias sobre o tema:



REQUEREMOS na  forma  regimental,  que  aprovado  pelo

Egrégio  Plenário,  seja  encaminhado  o  presente  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito

Municipal,  Duarte  Nogueira,  para que determine providências imediatas  para o  acima

solicitado e/ ou apresente solução para o caso.   
 

Sala das Sessões, 22 de dezembro de 2022.

MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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